



学校教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子



安行東小だより

子どもの笑顔がきらきら輝く、学びがいのある学校

令和6年12月1日

第499号

在籍児童数940名



学校 HP QR コード



「心に感動のにじをかけよう」

校長 福嶋 繁夫

校庭の樹木の葉も少しずつ散り始め、冬の足音が聞こえ始めました。11月9日は多くの保護者の皆様をお迎えしてスマイルコンサートを開催することができました。今年のテーマは表題にあるとおりで、子ども達は一所懸命練習に取り組んでくれました。児童の部の終演式で私は次のように感想を述べました。

【1年】

斉唱「青い空に絵をかこう」

ナレーションから始まるワクワク感。きっと頭の上にはくっきりと青い空が大きく広がっているのでしょうか。そんな大きな空に力いっぱい思いっきり絵を描くことができましたね。「エイヤ」の掛け声で、私も思わず力が入ってしまいました。

合奏「こいぬのマーチ」

小学校へ入って習った鍵盤ハーモニカ。メロディを伸びやかに、まるで歌うように演奏していましたね。そこに打楽器が小気味よくリズムを刻んでくれました。きっとかわいい子犬達にも演奏が届いて、喜んでくれると思います。

【2年】

斉唱「だれだっておたんじょう日」

誰にとっても大切な日の誕生日。自分にとって一年に一度の特別な日ですね。明るく爽やかに「おめでとう」って祝福してくれて、とても嬉しくなります。友達の誕生日も心から祝ってあげると、一年中が特別な日でいっぱいになりますよね。

合奏「小ぎつね」

ところどころにナレーションや台詞が入ったオペレッタですね。秋から冬にかけて、小ぎつねが山の中で春を待ち望みながら、毎日楽しく過ごす様子が目に浮かびます。鍵盤ハーモニカにも十分慣れて、しっかりしたよい音が出ていました。

【3年】

斉唱「おはようのエール」

眠たい朝でもすっきりと気持ちよく起きることができるような元気な歌声でした。きっと一日の始まりにこの歌声を思い出すと「今日も頑張ろう」という前向きな気持ちになるのだと思います。

合奏「ソラシドマーチ」

3年生になってリコーダーを習い始めました。ゆったりと伸びやかなリズムですね。アンサンブルというように、歌声も交じってとても楽しい曲です。リコーダーの高音が、まるで秋風のように清々しく響いていました。

【4年】

合唱「世界を旅する音楽室」

題名から、どんな音楽室なのか期待でいっぱいでした。スピード感ある曲で、肩を揺らしながら楽しそうに歌っている姿が最高でした。声量もしっかり出ているので、世界を旅するエネルギーは十分チャージできていますね。ぜひ音楽の世界に出発してください。

合奏「ソーラン節」

北の海で波にもまれながらニシンでいっぱいになった網を手繰り寄せる様子が目に映ります。打楽器が力強く、エネルギーが歯切れがよかったですし、メロディを奏でる鍵盤ハーモニカの音色が郷愁感にあふれ、とてもよかったですと思います。

【5年】

合唱「出会えた君へ」

出だしから高音がクリアに澄んでいて、透明感がありとても綺麗でした。音の重なりがきれいな二部合唱は、さすが高学年5年生です。「出会えた君」とはたった一人ではなく、周りにいる仲間や友達なのでしょうね。だからこそ支えあっていきたいものです。

合奏「残酷な天使のテーゼ」

アニメ「エヴァンゲリオン」で有名な曲に挑戦しましたね。大迫力でした。小気味よいリズム、リコーダーのメロディも流麗でした。どの楽器も音の粒がはっきり見え、キラキラと光っていました。

【6年】

合唱「地球星歌～笑顔のために～」

真打ち最高学年6年生の合唱だけに、期待感が大きく高まりました。2部合唱がとても美しく、音が紡ぎあっているようです。壮大なテーマの曲で、時に力強く、時にやさしくじっくりと聴かせるような歌声でした。静寂時に体育館に残る残響音が音楽に奥深さを感じさせられました。

合奏「情熱大陸 メインテーマ」

何かを感じさせる曲の冒頭から、打楽器のリズムにリードされ一気に音が広がりました。一言でいうと「エネルギー」。重厚感・スピード感など圧倒的な迫力は6年生の魂のエネルギーを感じます。途中のアコーディオンのソロパートも牧歌的でとてもよかったです。一つの楽器が突出せず、調和のとれた見事な演奏でした。

【にじいろ】

斉唱「世界中のこどもたちが」

少ない人数でしたが、一人一人がしっかり歌えましたね。とても軽快なリズムだったので、きっと世界中の子ども達が、明るく楽しい気持ちになり、元気づけられたと思います。

合奏「Bling Bang Bang Born」

どんな曲なのだろうと期待していました。冒頭は木琴とバスキーボードがはっきりと主張してとてもリズムカルでした。そしてグロウアップが加わりとても鋭く響いていました。さらに様々な楽器が加わり、音の重なりが増えて、重厚感が出てとてもよかったです。

キラキラと7色の虹のように輝いて、とても素晴らしい音楽でいっぱいでした。コンサートでは心が強く揺り動かされ、子ども達の心のこもった演奏からたくさんの感動をいただきました。

12月学校行事予定・下校時刻

日	曜	行事等	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日							
2	月	読み聞かせ6年 食に関する授業4年		14:15			15:05	
3	火	不審者対応避難訓練		14:35			15:25	
4	水	臨時歯科健診4年・6年1・2組 川口市特別支援学級合同作品展 委員会活動		14:35			15:25	
5	木	体育朝会 ときめきひろば12年 臨時歯科健診1年・2年4~6組		14:35			15:25	
6	金			14:35				
7	土							
8	日							
9	月	読み聞かせ2年		14:15			15:05	
10	火	夢ワーク(安行東中) 生活アンケート		14:35			15:25	
11	水	夢ワーク クラブ活動		14:35			15:25	
12	木	夢ワーク ときめきひろば3~5年 児童集会 なかよし班遊び		14:35			15:25	
13	金	あおぞら号		14:35				
14	土							
15	日							
16	月	5時間授業 読み聞かせ3年		14:15				
17	火	5時間授業		14:35				
18	水	5時間授業		14:35				
19	木	5時間授業 音楽朝会 ときめきひろば1~5年 地域学校保健委員会		14:35				
20	金	5時間授業 給食終了		14:35				
21	土							
22	日							
23	月	3時間授業		11:35				
24	火	3時間授業 終業式		11:35				
25	水	冬季休業日(12月25日~1月7日)						
26	木							
27	金	あおぞら号						
1/8	水	3時間授業 3学期始業式 通学班会議・一斉下校		11:35				
9	木	体育朝会 給食開始 発育測定6年 競書会5・6年		14:35			15:25	
10	金	発育測定5年 あおぞら号 競書会4年		14:35				

※にじいろ学級児童の下校時刻は、各学年の下校時刻をご覧ください。

《 交通安全に関するお願い 》

県内では10月に、自転車で登校中の高校生が尊い命を失う交通事故、放課後に自転車に乗っていた小学生が自動車にはねられ、意識不明の重体に陥る交通事故が立て続けに発生しております。どちらも自転車乗車中の事故です。市内でも児童生徒の自転車による事故が11月1日現在で70件を超えており、重大な事故につながる危険性があります。ご家庭でも今一度、以下の3点をお子様とご確認ください。

- ①放課後の遊びや習い事などで外出の際は、交通ルールを順守すること。
 - ②自転車を正しく乗る(交差点での一時停止や左右確認など)こと。
 - ③自転車に乗る前に点検(ブレーキ、ライト点灯など)を行うこと。
- ※自転車に乗るときはヘルメットを着用すること(努力義務)

〔自転車安全利用五則・交通事故防止5つの行動〕

本年11月1日に、道路交通法が改正され、運転中の携帯電話使用や酒気帯び運転などの罰則強化が図られました。交通ルールを守り、安全で安心な自転車利用をお願いいたします。

【自転車安全利用五則】

- 1 車道が原則、左を通行 歩道は例外、歩行者を優先
- 2 交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- 3 夜間はライトを点灯
- 4 飲酒運転は禁止
- 5 ヘルメットを着用

【交通事故防止5つの行動】

- ①もしかして【危険予測】
- ②止まる【一時停止】
- ③見る【安全確認】
- ④待つ【安全確保】
- ⑤確かめる【再確認】

《 不要な通学帽子寄付のお願い 》

本校で指定している通学帽子が転校やサイズ変更等で不要になったご家庭は、学校へご寄付いただけますようお願い申し上げます。

《 欠席・遅刻・早退連絡 》

児童の欠席・遅刻・早退のご連絡は、朝8:00までに右下のQRコードから入力をお願いいたします。

電話対応につきましては、特に朝や放課後はつながりにくい状況です。お子様の安全を確認するためにQRコードからの連絡にご協力ください。

■緊急時の学校の電話対応時間

平日 8:00~17:20



【冬季休業期間】

12月25日(水) ~ 1月7日(火)

【学校閉庁期間】

12月28日(土) ~ 1月4日(土)

※ 閉庁期間中の緊急連絡は市役所代表まで ☎ 048-258-1110